Die Schlaraffia Maninheimbia

Wer sind diese Schlaraffen?

- Ein weltweiter Männerbund, vor 160 Jahren von Theaterleuten in Prag gegründet.
- Seit über 135 Jahren in Mannheim als Verein Schlaraffia Maninheimbia ansässig.
- Männer die mit beiden Beinen fest im Leben stehen.
- Mitglieder aus allen beruflichen Bereichen.
- Ihr Ziel ist: Pflege der Freundschaft, der Kunst und des Humors.
- Sie sind kein Geheimbund, keine Glaubensgemeinschaft, keine Burschenschaft und kein Karnevalsverein.

Was machen diese Schlaraffen?

- Sie spielen ein Spiel zwischen gehobenem Humor, ernster Lyrik, leichter Poesie, Musik und lehrreichen Vorträgen.
- Sie blenden für Stunden den Alltag aus mit eigenem Vokabular, eigener Kleidung und individuellen Phantasienamen der einzelnen Mitglieder.

Welche Themen werden von ihnen gemieden und sind tabu?

- Religion, Zoten, Politik und Beruf.